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ATA  DA  QUADRAGÉSIMA  QUARTA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  SEGUNDO  PERÍODO  LEGISLATIVO  DA
SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA DE  VEREADORES DE
ITAJAÍ EM SEU PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Ao segundo dia do mês de agosto de dois mil e dezoito, na
sede  do  Legislativo  Itajaiense,  sito  a  Avenida  Vereador  Abrahão  João  Francisco  (Contorno  Sul),  nº  3825,  bairro
Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER", estiveram reunidos os seguintes
senhores vereadores: Beto Cunha,  Carlos Augusto da Rosa, Cristiano Klaus Fischer, Dulce Amaral, Célia
Filha do Elói, Édson Lapa, Eduardo Kimassa, Fernando Pegorini, Fernando do Ônibus, Marcelo Werner,
Murilo  Pereira,  Níkolas  Reis,  Otto  L.  Quintino  Jr.,  Paulo  Manoel  Vicente,  Professor  Acácio,  Robison
Coelho, Rubens Angioletti,  Rubens Camilo Pacheco, Tonho da Grade e Vanderley Dalmolin.  Às  dezoito
horas  e  dois  minutos  (18h02min)  o  senhor  presidente,  vereador  Paulo  Manoel  Vicente,  secretariado  pelo
vereador  Murilo  Pereira,  1º  secretário,  declarou  aberta  a  presente  sessão.  Durante  a  Sessão  foi  realizado  o
compromisso de posse do vereador Cristiano Klaus Fischer. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi
realizada  pelo  vereador  Cristiano  Klaus  Fischer.  Conforme  Ato  da  Mesa  Diretora  nº  02/2017  de
02/03/2017, o presidente convidou todos a ficarem em pé para a execução do Hino Nacional Brasileiro.
NO EXPEDIENTE foram lidas as seguintes CORRESPONDÊNCIAS: 1) Do Fundo Municipal de Assistência Social
Balancete Mensal  -  maio/2018.  Ofício  17/2018;  2) Da Prefeitura de Itajaí  -  Gabinete  do Prefeito  Balancetes
Mensais - de Janeiro a Março/18. Ofício 432/2018; 3) Do SEMASA Balancete Mensal - Junho/2018; 4) Da Secretaria
Municipal de Planejamento, Orçamento e Gestão - SEPOG Resposta de Requerimento - n°454/2017, de autoria
do vereador Antonio Aldo da Silva. Ofício 121/18; 5) Da Secretaria Municipal de Assistência Social Resposta de
Requerimento - n°454/2017, de autoria do vereador Antonio Aldo da Silva. Ofício 02/18; 6) Da Superintendência do
Porto de Itajaí Balancete Mensal - Relatório Estatístico mensal Junho/2018. Ofício 352/2018; 7) Do OGMO de Itajaí
Discorre sobre a Operação de Veículos no Porto de Itajaí. Ofício 1185/18; 8) Do Gabinete Pessoal do Presidente da
República Resposta de Requerimento - n°454/2017, de autoria do vereador Antonio Aldo da Silva. Ofício 2133/18; 9)
Da Secretaria de Estado da Fazenda  Resposta de Requerimento - nº83/2018, de autoria do vereador Marcelo
Werner.  Oficio  519/2018;  10)  Da  Oi  Telefonia  Resposta  de  Requerimento  -  n°75/2018,  de  autoria  do  vereador
Vanderley Dalmolin. Ofício 32595/2018; 11) Do Senado Federal Projeto de Lei - Senador Airton Sandoval - Discorre
sobre seu projeto de lei, acerca da taxação de serviços oferecidos por aplicativos. Ofício 74/2018; 12) DA FUNDAÇÃO
CULTURAL  -  CONVITE  –  convidando  para  a  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Políticas  Culturais  que
acontecerá no plenário  da Casa,  dia  06 de agosto às 17 horas;  13) Da 10ª  Promotoria de Justiça de Itajaí  –
esclarecimentos acerca do Projeto de Lei Ordinária nº 145/2018 – (realizada leitura na íntegra a pedido do vereador
Fernando Pegorini); 14) Do Gabinete do vereador Thiago da Silva Morastoni – justificativa de ausência – CI nº
17/2018.  Durante a sessão foram lidas e encaminhadas ao Executivo as seguintes INDICAÇÕES: Vereador
ANTÔNIO ALDO DA SILVA Indicação nº 2920/2018  -  Solicitando a fiscalização e a colocação de mais placas,
PROIBIDO PARAR e ESTACIONAR ao lado direito, da Rua Otilio Dalçóquio, Bairro Salseiros, iniciando na marginal da
Rod. Mario Covas (BR 101), até esquina com a Rua César Augusto Dalçoquio - Indicação nº 2921/2018 - Solicitando
que  seja  realizado  a  implantação  de  travessias  elevadas  na  Rua  Francisco  Reis,  esquina  com a  Rua  Dr.  Reinaldo
Schmithausen no bairro Cordeiros; Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA Indicação nº 2926/2018 - Solicitando
mais um veículo para transporte de pacientes em tratamento de hemodiálise até o seu destino, em nosso município -
Indicação nº 2927/2018 - Solicitando estudos para tornar mão única a rua Tubarão, sentido a Av. Ver. Abrahão João
Francisco, no bairro Fazenda; Vereadora CELIA REGINA DA COSTA Indicação nº 2922/2018 - Solicitando estudos
no intuito de implantar redutores de velocidade por toda extensão da Rua Blumenau, localizada no Bairro São João -
Indicação nº 2923/2018 - Solicitando a repavimentação em asfalto da Rua Doutor Hermes Atílio Mariani, localizada
no Bairro Cidade Nova; Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA Indicação nº 2870/2018  - Solicitando a
substituição  da  iluminação  pública  da  Rua  José  Mariano  Furtado,  bairro  Dom  Bosco,  por  outra  mais  potente  e
atualizada  -  Indicação  nº  2869/2018  -  Solicitando  a  substituição  da  iluminação  pública  da  Rua  Carlos  Serafim
Zaguini, bairro Dom Bosco, por outra mais potente e atualizada; Vereador EDUARDO ILTO GOMES Indicação nº
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2910/2018  -  Solicitando a  instalação de nova placa de logradouro na esquina da Rua Genésio  Vieira  com a Rua
Fermino Vieira Cordeiro, bairro Espinheiros - Indicação nº 2917/2018 - Solicitando um novo bueiro localizado na Rua
Arquiteto  Nilson  Edson  dos  Santos,  em  frente  ao  nº  550  bairro  São  Vicente;  Vereador  FERNANDO  MARTINS
PEGORINI Indicação nº 2878/2018 - Solicitando a instalação de "Placa Informativa" contendo instruções de como
utilizar os equipamentos da academia ao ar livre localizada na Praça Genésio Miranda Lins, Bairro Fazenda - Indicação
nº 2879/2018 - Solicitando reparos/reforma da Quadra Poliesportiva localizada nos fundos do Ginásio de Esportes Ivo
Silveira,  Bairro  Fazenda;  Vereador  MARCELO  WERNER  Indicação  nº  2928/2018  -  Solicitando  para  que  seja
realizada a pavimentação asfáltica na Rua Leonor Cunha Vitorino, localizada no bairro Arraial dos Cunhas, interior deste
Município - Indicação nº 2929/2018 - Solicitando que seja realizada a aquisição de dispositivos OrCam MyEye, que é
acoplado aos óculos, para que deficientes visuais possam realizar a leitura de livros e documentos impressos dentre
outras  funcionalidades;  Vereador  OTTO  LUIZ  QUINTINO  JUNIOR  Indicação  nº  2914/2018  -  Solicitando  a
construção de um novo Centro de Educação Infantil, bem como de uma nova Unidade de Saúde no Bairro Salseiros -
Indicação  nº  2915/2018  -  Solicitando  a  instalação  de  uma  travessia  elevada  na  Rua  Reinaldo  Schmithausen,
próximo ao  Corpo  de  Bombeiros;  Vereador  PAULO MANOEL  VICENTE Indicação nº  2924/2018  -  Solicitando
estudos para a construção de uma rotatória na Avenida Vereador Abrahão João Francisco esquina com a Rua João
Dalmolin, Bairro Canhanduba - Indicação nº 2925/2018 - Solicitando o conserto das telas de proteção do campo de
futebol  e  da quadra de Vôlei  da Associação Comunitária  Nilson Lourenço dos Santos situado na Rua Luiz  Roberto
Casas, Bairro São Vicente; Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA Indicação nº 2930/2018 - Solicitando a
instalação de uma faixa elevada para travessia de pedestres, na Rua Agílio Cunha, em frente à Igreja Nossa Senhora
de Fátima, no Bairro Cidade Nova - Indicação nº 2931/2018 - Solicitando a pavimentação asfáltica na Rua Alberto
Ramos Filho, no Bairro São Vicente; Vereador ROBISON JOSÉ COELHO Indicação nº 2932/2018 - Solicitando o
devido pagamento do incentivo financeiro adicional dos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às
Endemias, conforme repasse e política de incentivo do Governo Federal - Indicação nº 2933/2018 - Solicitando que o
Executivo Municipal cumpra a Lei Federal 11.738/2008 no tocante à instituição da Hora Atividade para os profissionais
do  magistério  público  da  educação  básica,  dando  ampla  publicidade  aos  educadores  e  população  em  geral  com
relação ao cronograma para aplicação integral do 1/3 de Hora Atividade instituído pela legislação federal; Vereador
RUBENS ANGIOLETTI Indicação nº 2934/2018 - Solicitando que sejam sincronizados os semáforos localizados na
Avenida Reinaldo Schmitausen, bairro Cordeiros, em ambos os sentidos - Indicação nº 2909/2018 - Solicitando que
seja realizado com urgência o aterro e terraplanagem na Rua Conegunda Tomazina Bosco, Bairro Cidade Nova, e
requer  a  inclusão  desta  rua  no  plano  de  pavimentação;  Vereador  SERGIO  MURILO  PEREIRA  Indicação  nº
2912/2018 - Solicitando que implemente mudança para permitir estacionamento em apenas um dos lados da via na
Rua São Paulo,  bairro Cordeiros -  Indicação nº 2913/2018  -  Solicitando que implemente mudança para permitir
estacionamento  em apenas  um dos  lados  da  via  na  Rua  Osvaldo  Cruz,  bairro  Cordeiros;  Vereador  THIAGO DA
SILVA MORASTONI Indicação nº 2904/2018 - Solicitando que o município estude a cessão de um terreno para
servir  de  sede para  os  encontros  motociclísticos  da região -  Indicação nº 2905/2018  -  Solicitando que insira  as
escolas públicas, bem como Associações de Pais e Professores públicas, na Lei Municipal 5017/2007. A legislação em
questão  dispõe  sobre  a  isenção  e  remissão  de  taxas  municipais  a  entidades  religiosas  do  município;  Vereador
VANDERLEY DALMOLIN Indicação nº 2881/2018 - Solicitando a limpeza das passarelas na Praia Brava, pois as
que  não  possuem  quiosque  se  encontram  com  muito  mato  dificultando  o  acesso  dos  visitantes  -  Indicação  nº
2894/2018 - Solicitando que seja realizada pintura da via e instaladas calçadas na Rua Xaxim, no Bairro São Vicente,
para garantir  a  segurança de alunos e demais pedestres que utilizam esta via.  MATÉRIAS DO EXECUTIVO:  1 -
Projeto de Lei Ordinária 145/2018 que REGULAMENTA AS OBRAS DE IMPLANTAÇÃO DE PAVIMENTO DE SUBSOLO
NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Executivo Municipal. MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária
126/2018  que DENOMINA O DISTRITO DE INOVAÇÃO DE GOVERNADOR ANTÔNIO CARLOS KONDER REIS Autoria:
Níkolas  Reis  Moraes  dos  Santos  e  Vereadores  signatários;  2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  134/2018  que  DÁ
DENOMINAÇÃO DE PASSARELA TARCÍLIO LAURINDO À PASSARELA SEM DENOMINAÇÃO OFICIAL NO BAIRRO PRAIA
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BRAVA. Autoria: Sergio Murilo Pereira e Vereadores signatários; 3 - Projeto de Lei Ordinária 143/2018 que DISPÕE
SOBRE A EXECUÇÃO DE SERVIÇOS E OBRAS PÚBLICAS REALIZADOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ QUE VENHAM A GERAR
TRANSTORNOS  DE  MOBILIDADE,  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Luis  Fernando  da  Silva;  4  -  Emenda
Substitutiva 1 - Projeto de Lei Ordinária 35/2017 que ALTERA O §1º DO ART 1º BEM COMO ALTERA O ART.2º
INCISO I DO PLO N°35/2017 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Marcelo Werner ---Projeto de Lei Ordinária 35/2017;
5 - Emenda Substitutiva 1 - Projeto de Lei Ordinária 108/2018 que ALTERA OS ARTIGOS 1º E 2º DO PROJETO
DE LEI  ORDINÁRIA 108/2018,  QUE AUTORIZA O INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE ITAJAÍ  A  ADQUIRIR  IMÓVEL PARA
EDIFICAÇÃO DA SUA SEDE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Carlos Augusto da Rosa ---Projeto de Lei Ordinária
108/2018; 6 - Emenda Aditiva 2 - Projeto de Lei Ordinária 108/2018 que ACRESCENTA O §1º E §2º AO ARTIGO
3º DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 108/2018, QUE AUTORIZA O INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE ITAJAÍ A ADQUIRIR
IMÓVEL PARA EDIFICAÇÃO DA SUA SEDE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Carlos Augusto da Rosa ---Projeto de
Lei  Ordinária  108/2018;  7  -  Emenda  Substitutiva  3  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  110/2018  que  ALTERA
DISPOSITIVOS  DO  PROJETO  DE  LEI  ORDINÁRIA  110/2018.  Autoria:  Robison  José  Coelho  ---Projeto  de  Lei  Ordinária
110/2018. DELIBERAÇÃO: o Presidente determinou o encaminhamento do projeto às comissões competentes, a fim
de que sejam elaborados os devidos pareceres. PEDIDO DE URGÊNCIA DO EXECUTIVO: Pedido de Urgência do
Executivo nº 28/2018 - REGIME DE URGÊNCIA, com fundamento no Art. 204, § 4º, inciso V, combinado com o Art.
227, inciso IV, com a aplicação da precedência de que trata o Art. 205, com as dispensas previstas no Art. 230, e a
apreciação em única discussão e votação do PLO N°145/2018, conforme exceção prevista no Art. 236, todos do
Regimento Interno da Câmara, para que a proposição possa ser deliberada na sessão subsequente à sua propositura,
haja  vista  a  importância  da  solicitação.  DELIBERAÇÃO:  o  Pedido  de  Urgência  do  Executivo  nº  28/2018  foi
sobrestado a pedido do líder do governo, vereador Rubens Camilo Pacheco, para a 48ª Sessão Ordinária de 2018.
Durante a sessão o Presidente informou que haverá uma audiência Pública sobre o Projeto de Lei Ordinária nº
145/2018  no  dia  15  de  agosto  de  2018  às  18:30  horas.  REQUERIMENTOS:  Requerimento  nº  102/2018  do
Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - requer o envio de ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina, ao
Secretário Estadual de Saúde e aos membros da CIB - Comissão Intergestores Bipartite, com cópia a Associação dos
Municípios da Foz do Rio Itajaí - AMFRI, a Agência de Desenvolvimento Regional de Itajaí, ao Prefeito Municipal e ao
Secretário  Municipal  de  Saúde,  questionando  se  há  previsão  de  aumento  do  atual  quantitativo  de  53  quotas  de
cirurgias oncológicas mensais, disponibilizadas pelo Estado de Santa Catarina, bem como a equiparação per capita do
teto  da  Oncologia  com  os  demais  serviços,  para  o  atendimento  de  pacientes  dos  11  municípios  da  AMFRI;
Requerimento  nº  104/2018  do  Vereador  THIAGO  DA  SILVA  MORASTONI  -  requer  o  envio  de  ofício  ao
Comandante do 1º Batalhão da Polícia Militar de Itajaí, solicitando que intensifique rondas ostensivas periódicas na
localidade do São Vicente, principalmente no Parque da Rua Antônio Ayres dos Santos esquina com Rua Saul Schead
dos Santos e suas proximidades; Requerimento nº 16/2018 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - requer o
envio  de  ofício  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  Serviço  Municipal  de  Água,  Saneamento  Básico  e
Infraestrutura de Itajaí – SEMASA, na pessoa do Diretor Marcelo Sodré, solicitando as seguintes informações: a) Existe
Contrato da Ambiental a respeito da manutenção de limpeza da barragem? Se sim nos enviar cópia; b) Há Projeto de
Instalação de guincho para limpeza da barragem? c) Sobre o Guincho utilizado no dia 17/01/2018 para a remoção dos
entulhos da barragem, há documentos comprobatórios? Bem como a cópia da nota fiscal de serviço que conste o valor
gasto com o mesmo e nome dos funcionários/servidor que acompanhou os trabalhos? Nos enviar cópia;  d)  Existe
documentos da ocorrência do dia 17/01/18 que conste hora da chamada do guincho? Se sim, nos enviar cópia; e)
Existe projeto para dragagem e limpeza do canal extravasor? Apresentar relatório de manutenção da barragem, pois
há 4 comportas fechadas e apenas duas em funcionamento; f) Qual o prazo para o início desta obra? Requerimento
nº 106/2018 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - requer envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão da
Polícia Militar de Itajaí,  solicitando que seja disponibilizado uma viatura no horário da saída dos alunos, no período
vespertino na Escola Melvin Jones devido incidentes recentes; Requerimento nº 108/2018 do Vereador  OTTO
LUIZ QUINTINO JUNIOR - requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, com cópia ao Departamento
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de  Engenharia  da  Secretaria  Municipal  de  Obras  e  da  Secretaria  Municipal  Educação,  requerendo  as  seguintes
informações: 1)Qual o valor do contrato da empreiteira responsável pela conclusão da obra do Centro Educacional
Infantil Professora Cássia Maria Schneider Soares, situado no bairro Cordeiros? Encaminhar cópia do contrato. 2)Quais
as  providências  adotadas  para  a  conclusão da obra,  tendo em vista  que o  prazo encontra-se  esgotado?  3)Qual  o
percentual dos trabalhos já concluídos até a presente data? 4)As obras serão realizadas com verbas advindas dos
cofres  municipais?  5)Existe  alguma  parceria  com  o  governo  federal  para  a  realização  desta  obra?  Caso  o
questionamento seja respondido de forma positiva. Qual o valor da contrapartida cedida pela Administração? 6)Existe
algum  tipo  de  multa  contratual,  em  caso  de  vencimento  do  prazo?  7)É  do  conhecimento  da  Administração  a
paralisação  das  obras?  Caso  o  questionamento  seja  respondido  de  forma  positiva.  Qual  o  motivo  derradeiro  foi
apurado  pela  Administração  para  a  paralisação  de  uma obra  tão  importante?  8)Qual  será  a  medida  tomada pela
Municipalidade para que as obras sejam retomadas e concluídas? 9)Ao final das obras, qual o valor total investido?
10)Qual o valor já pago a empresa até a presente data? 11)Existe alguma estimativa para o reinício e término da
referida obra? Requerimento nº 110/2018 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - requer o envio de
ofício ao Exmo. Prefeito de Itajaí, com cópia à Secretaria de Educação deste Município, para que respondam no prazo
regimental  os  seguintes  questionamentos:  a)  Atualmente  quais  são  os  programas  de  formação  continuada  de
professores  mantidos  pelo  município  com vistas  à  melhoria  do  ensino  público?  Especificar  em cada  programa  as
iniciativas ou cursos realizados, o número de professores envolvidos em cada um deles, as instituições envolvidas em
sua realização e o currículo de formação continuada de professores. b) Quais são as iniciativas do governo municipal
no sentido de elevar os níveis salariais e melhorar as condições de trabalho com vistas à melhoria do ensino público? c)
Apresentar  os  dados  anuais,  desde  o  início  do  governo,  em,  relativos  a:  c.1)  número  de  alunos  matriculados  das
escolas  públicas;  c.2)  número  de  alunos  que  abandonam  as  escolas  públicas;  c.3)  número  de  alunos  que
reingressaram nas escolas públicas; c.4) número de alunos repetentes; c.5) número de alunos de famílias carentes que
receberam incentivo  para  a  manutenção de seus filhos  na escola;  c.6)  Número de alunos que utilizam transporte
público gratuito? d) Há programas de incentivo às famílias carentes para fomentar os seus filhos na escola? Em caso
positivo, qual o montante dos recursos destinados a estes programas e quantas crianças foram atendidos por estes
programas?  Especificar  por  faixa  etária  e  local  de  moradia  destas  crianças.  e)  Quais  são  os  programas  de
monitoramento  e  eliminação  de  evasão  escolar  mantidos  e  apoiados  pelo  município?  Quais  os  resultados  destes
programas, ano a ano? f) De que forma são valorizadas as associações de pais e mestres e as suas participações no
gerenciamento  dos  recursos  públicos  destinados  à  escola?  Qual  a  participação  da  comunidade  na  definição  do
orçamento escolar? Quais as normas desta Secretaria para orientar os diretores de escolas sobre o funcionamento das
APMs? Anexar cópia dos atos administrativos relativos a estas normas. De que forma é feita a prestação de contas do
orçamento  escolar?  g)  Há  programas  mantidos  por  outros  órgãos  governamentais  e  não  governamentais  com  o
objetivo de prevenir e reduzir a evasão escolar e o uso indevido de drogas? Especificar o número de alunos atingidos
por estes programas, ano a ano desde o início do governo; Requerimento nº 111/2018 do Vereador FERNANDO
MARTINS PEGORINI  -  Requer  o  envio  do presente requerimento ao Superintendente do SEMASA,  com cópia  ao
Prefeito  Municipal,  para  que responda ao  que segue:  Considerando as  constantes  reclamações  dos  moradores  do
Loteamento  Santa  Regina,  nas  redes  sociais,  acerca  da  falta  de  água  na  rede  pública,  e  o  anunciado  Superávit
financeiro do SEMASA, estimando-se haver mais de oitenta milhões de reais nos cofres da Autarquia, questiona-se: 1 -
há reclamações por parte dos moradores do Loteamento Santa Regina nos registros de atendimento do SEMASA, em
especial em relação à falta d'água? 2 - quais as providências estão sendo adotadas para resolver o problema? 3 - qual
a estimativa de valores a ser investido pela Autarquia para solucionar o problema dos moradores daquela região, ainda
para este ano? 4 - Quanto, em valores, já foi investido em melhorias da rede de abastecimento naquela região desde o
ano de 2016? Requerimento nº 112/2018 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - requer a V. Exa. o envio de
oficio ao Gerente Administrativo Regional da CELESC de Itajaí, solicitando URGENTEMENTE melhorias no sentido de
solucionar as constantes quedas de energia que vem ocorrendo na Rua Ema Fornari  Conti  e proximidades,  bairro
Cidade Nova;  Requerimento nº 113/2018 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO  -  requer  envio de ofício  ao
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Exmo.  Prefeito  Municipal,  ao  Diretor  Geral  do  SEMASA,  ao  Superintendente  do  Porto  de  Itajaí  e  a  Diretora  do  IPI
solicitando as seguintes informações: 1) Atualmente, quantos servidores municipais ativos há vinculados ao município
de Itajaí e suas respectivas autarquias e fundações? 2) Detalhamento do número total de servidores ativos, dividindo-
os em: a) ACTs; b) Comissionados; c) Efetivos; d) Agentes Políticos; 3) Qual o custo total mensal com a remuneração de
servidores comissionados e seus encargos; 4) Dentro da estrutura geral da Prefeitura e suas Autarquias e Fundações,
ainda há cargos comissionados vagos? Se sim, quais são os cargos vagos e seus quantitativos? 5) Quantos servidores
municipais do município de Itajaí e suas respectivas autarquias recebem função gratificada, detalhando as funções
gratificadas que recebem, quantitativo e respectivos valores? 6) Qual o custo total mensal com as funções gratificadas
no âmbito da administração direta e indireta? 7) Qual o percentual de comprometimento das receitas municipais com
despesas de pessoal, apresentando a evolução deste percentual nos últimos 24 meses; Requerimento nº 114/2018
da  Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA  -  requer  o envio de ofício  ao DEPARTAMENTO ESTADUAL DE
INFRAESTRUTURA – DEINFRA, solicitando a reinstalação das lombadas eletrônicas na RODOVIA JORGE LACERDA (SC-
412), em específico nas proximidades da Escola Básica Professora Thereza Bezerra de Athayde e da Escola Básica
Maria Nilza Ferreira Evaristo; Requerimento nº 115/2018 do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA - REQUER o
envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  com  cópia  à  Secretaria  Municipal  da  Fazenda  e  à
Procuradoria  Geral  do  Município,  para  que  encaminhem  a  esta  Casa,  considerando  as  disposições  da  Lei
Complementar  Federal  nº  123/2006;  da Lei  Complementar  Municipal  nº  167/2010,  que regulamenta o tratamento
diferenciado e favorecido às microempresas, às empresas de pequeno porte e aos microempresários individuais; e do
acordo  firmado  com  o  programa  SC  Bem  Mais  Simples;  as  seguintes  informações:  1)  Os  processos  de  abertura,
alterações  e  fechamento  de  empresas  foram  efetivamente  simplificados,  a  partir  da  assinatura  do  Termo  de
Cooperação Técnica firmado pelo  Município,  pelo  qual  passou a participar  do programa SC Bem Mais  Simples?  2)
Quem são  os  servidores  selecionados  para  receber  as  instruções  para  a  aplicação  das  determinações  do  referido
programa (nominar,  informando os  respectivos  cargos);  3)  As  leis  municipais  foram devidamente adequadas  para
receber  o  Enquadramento  Empresarial  Simplificado?  4)  A  partir  de  qual  data  as  mudanças  foram implantadas  na
administração  municipal?  5)  Enviar  cópia  do  citado  Termo  de  Cooperação  Técnica  firmado;  Requerimento  nº
116/2018 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia
para  FAMAI,  solicitando  a  resposta  aos  seguintes  questionamentos:  1.  O  CONDEMA  é  conhecido  como  Conselho
Municipal do Meio Ambiente, definido como órgão colegiado de composição paritária, de assessoramento superior de
caráter consultivo, normativo e deliberativo, integrante do Sistema Municipal do Meio Ambiente que tem por atribuição
estudar, propor, colaborar, promover e participar da Política Municipal do Meio Ambiente. No entanto, este órgão não
executa diretamente efeitos na Proteção Animal especificamente e, por isso existe a necessidade da criação de um
Conselho de Proteção Animal que possa atuar em conjunto com o departamento de Defesa Animal. Foi criado um
Fundo Municipal voltado a Proteção Animal que exige a criação de um conselho deliberativo. Alguma previsão para a
criação dele?; 2. Quais são as medidas aplicadas e efetivadas pelo Departamento de Defesa Animal em relação às
denúncias de maus-tratos, abandono e atropelamentos após recolhimento?; 2. Após o recolhimento de um animal, é
realizado  alguma  visita  no  local  do  recolhimento/denúncia?;  3.  Há  medidas  jurídicas  aplicadas?;  4.  Multas  são
aplicadas?; 5. Sobre a fiscalização de locais já visitados e mapeados por eventualidades de crimes de Proteção Animal,
é realizado algum monitoramento?; 6. Os atendimentos à denúncias são expostos à sociedade, por meio de alguma
“prestação de contas” pública?; 7. Além de medidas práticas de recolhimento, há algum projeto de conscientização
social acerca de maus-tratos? Requerimento nº 118/2018 do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA - requer envio
de  ofício  ao  Comandante  do  1º  Batalhão  da  Polícia  Militar  de  Itajaí,  solicitando  que  intensifique  rondas  ostensivas
periódicas no bairro São Judas, principalmente nas proximidades da E.B. Profª Maria Dutra Gomes, E.B. Avelino Werner
e E.E.B.  Francisco de Paula Seára,  nos horários  de entrada e saída dos alunos;  Requerimento nº 119/2018  do
Vereador RUBENS ANGIOLETTI - requer o envio de ofício à Agência de Desenvolvimento Regional de Itajaí, Defesa
Civil  Estadual,  para  o  Prefeito  Municipal  e  Defesa  Civil  Municipal,  solicitando  as  seguintes  informações  sobre  a
dragagem do rio Itajaí-Mirim, no que compete a cada órgão: 1) Há projeto para execução de dragagem do rio Itajaí-
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Mirim no trecho que compreende o município de Itajaí? 2) Se sim, informe previsão de início e término. 3) O projeto
para a dragagem do rio Itajaí-Mirim está incluso no plano de construção da barragem na cidade de Botuverá/SC? 4)
Caso exista este vínculo, a dragagem só iniciará após a conclusão da barragem? 5) Em qual a fase encontra-se o
projeto das obras da barragem de Botuverá? 6)  Qual  motivo ocasionou a realocação de recursos destinados para
dragagem do rio Itajaí-mirim para o rio Itajaí-Açu? Requerimento nº 122/2018 do Vereador MARCELO WERNER -
Requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Volnei Morastoni, Prefeito de Itajaí, questionando sobre as políticas
públicas voltadas para pessoas com deficiência, dessa forma formula-se os seguintes questionamentos: 1. existe um
censo municipal relativo à quantidade de pessoas com deficiência? 2. na hipótese de resposta negativa, informar se
tem um prazo para ser realizado? 3. Há alguma estatística de atendimentos na Rede Municipal de Ensino, referente a
pessoas com deficiência visual, física, auditiva, intelectual, deficiência múltipla e entre outras deficiências? 4. Referente
aos atendimentos na área da saúde, existe atendimentos especializados para pessoas com deficiência? 5. Com relação
à cultura, existem ações voltadas para pessoas com deficiência? 6. existem projetos de acessibilidade das calçadas e
rampas em nosso Município?7. no caso de resposta afirmativa, quando será executado? 8. há algum programa para a
inclusão no mercado de trabalho da pessoa com deficiência? 9. Existem projetos de acessibilidade, especialmente com
sistema sonoro de localização para pessoas com deficiência visual,no transporte coletivo Municipal? 10. Quando será
criada a Central de Intérpretes de Libras no Município de Itajaí? 11. Existem livros acessíveis na biblioteca Municipal de
Itajaí? 12. Existe projeto para criação de uma imprensa braile para atendimento de pessoa com deficiência visual em
nosso município? 13. Com relação à Fundação Municipal de Esportes, quantos paratletas recebem bolsas?14. Quais
são seus respectivos nomes, bem como os valores que cada um recebe? 15. As bolsas para os atletas com deficiência
estão  sendo  adimplidas  em  dia?16.  Quantas  parcelas  estão  sendo  pagas  anualmente?  17.  Considerando  a
implementação da Lei 13.019/2014, será feita alguma alteração no plano plurianual, no sentido de majorar os recursos
financeiros  para  as  entidades  de  atendimento  para  pessoas  com  deficiência?  18.  As  entidades  do  município
atualmente encontram-se com dificuldades financeiras, assim questiona-se quais são e quantas entidades recebem
recursos financeiros do município? E quais seus respectivos valores? 19. No município existem programas que visam
fomentar o turismo com acessibilidade? 20. Quantos agentes de educação especial têm na rede municipal de ensino?
E  a  quantidade  existente,  atende  toda  a  demanda?  21.  O  governo  municipal  possui  uma estatística  referente  ao
número de servidores públicos municipais  com deficiência? 22.  Existe algum programa para auxiliar  os  servidores
públicos  municipais?  23.  Na  hipótese  de  resposta  negativa,  questiona-se:  Há  possibilidade  de  utilizar  o  Grupo  de
Trabalho  Multidisciplinar  Permanente  –  Política  de  Acessibilidade  da  Câmara  de  Vereadores,  para  dar  suporte  aos
servidores municipais com deficiência? 24. Quantos prédios da Administração Pública Municipal,  sejam próprios ou
locados estão de acordo com a norma da ABNT 9050? 25. O município possui algum programa que possa disponibilizar
órteses e próteses para pessoas com deficiência? 26. Existem atendimentos com fonoaudiólgos e fisioterapeutas para
pessoas  com  deficiência  no  município?  27.  A  Fundação  de  Educação  Profissional  e  Administração  Pública-FEAPI
disponibiliza cursos no sentido de qualificar pessoas com deficiência para inclusão no mercado de trabalho? 28. Qual é
o  setor  responsável  por  administrar  as  políticas  públicas  de  modo  transverso  para  pessoas  com  deficiência  no
Município? 29. No município existem fiscais para verificação de acessibilidade nas calçadas? 30. No caso de resposta
afirmativa, quantos são? e quais seus respectivos nomes? 31. Na hipótese de resposta negativa, existe previsão de
lançamento de concurso público para contratação de fiscais? Requerimento nº 123/2018 do Vereador NÍKOLAS
REIS MORAES DOS SANTOS e Vereador EDSON ALEXANDRE LAPA - requerem à Mesa Diretora, a providência
no  sentido  de  estabelecer  convênio  entre  a  Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí  e  a  Univali,  por  meio  do  Curso  de
Jornalismo, objetivando proporcionar aos acadêmicos a oportunidade de estagiar na área afim, através de um portal
eletrônico, que possibilite a produção de conteúdo jornalístico voltado à política local e regional de nossa cidade e
região,  oferecendo  plenas  condições  de  desempenhar  a  atividade  jornalística  com  isenção.   DELIBERAÇÃO:  em
decorrência do final do horário do Grande Expediente, a deliberação dos requerimentos foi adiada para a próxima
sessão ordinária. USO DA TRIBUNA: ocuparam a tribuna por ordem de inscrição os vereadores: Robison Coelho,
Roberto Rivelino, Fernando Pegorini, Rubens Pacheco, Edson Alexandre Lapa, Otto L. Quintino Jr.; José Acácio da Rocha,
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Marcelo Werner, Cristiano Klaus Fischer, Antônio Aldo da Silva, Rubens Angioletti, Carlos Augusto da Rosa e Níkolas
Reis. Os discursos dos senhores vereadores encontram-se disponíveis no canal da Câmara de Vereadores de Itajaí no
youtube  que  poderá  ser  acessado  por  meio  do  link  https://www.youtube.com/watch?v=tfRHNrZEJDE.   PAUTA
REGIMENTAL:  1 - Emenda Aditiva nº 1 ao PLO n°127/2017  que ALTERA A REDAÇÃO DO ARTIGO 3º DA LEI
ORDINÁRIA Nº 3.642/2001. Autoria: Rubens Camilo Pacheco; 2 - Projeto de Lei Ordinária nº 127/2017 que ALTERA
A REDAÇÃO DO ARTIGO 3º DA LEI ORDINÁRIA N. 3.642/2001. Autoria: Marcelo Werner; 3 - Projeto de Emenda à
LOM nº 1/2018 que ALTERA OS ARTIGOS 78, 80 E 81 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL DE ITAJAÍ. Autoria: Executivo
Municipal.  MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 - Em única discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº
69/2017  que  DECLARA  DE  UTILIDADE  PÚBLICA  A  ASSOCIAÇÃO  BENEFICENTE  RECREATIVA  E  ESPORTIVA  SANTA
REGINA FUTEBOL CLUBE-ABRESRFC.” Autoria: Antônio Aldo da Silva. DELIBERAÇÃO: o Projeto de Lei Ordinária nº
69/2017 (ver. Antônio Aldo da Silva) foi aprovado com 17 (dezessete) votos favoráveis dos vereadores BETO
CUNHA, CALINHO MECÂNICO, CÉLIA FILHA DO ELÓI, DULCE AMARAL, EDSON LAPA, EDUARDO KIMASSA, FERNANDO
PEGORINI, MURILO PEREIRA, NÍKOLAS REIS, OTTO L. QUINTINO JR., PROFESSOR ACÁCIO, RENATA NARCIZO, ROBISON
COLEHO, RUBENS ANGIOLETTI, RUBENS CAMILO PACHECO, TONHO DA GRADE e VANDERLEY DALMOLIN. MATÉRIAS
DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de
Lei Ordinária nº 178/2017 - REDAÇÃO FINAL que ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI Nº 3971 DE 02 DE SETEMBRO DE
2003. Autoria: Roberto Rivelino da Cunha; 2 - Em única discussão e votação a Emenda Aditiva nº 1 ao PLO
n°127/2017  que  ALTERA  A  REDAÇÃO DO ARTIGO 3º  DA  LEI  ORDINÁRIA  Nº  3.642/2001.  Autoria:  Rubens  Camilo
Pacheco;  3  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  127/2017  que  ALTERA  A
REDAÇÃO DO ARTIGO 3º DA LEI ORDINÁRIA N. 3.642/2001. Autoria: Marcelo Werner; 4 - Em primeira discussão e
votação  o  Projeto  de  Emenda  à  LOM  nº  1/2018  que  ALTERA  OS  ARTIGOS  78,  80  E  81  DA  LEI  ORGÂNICA
MUNICIPAL DE ITAJAÍ. Autoria: Executivo Municipal. Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos desta
noite,  a  presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente  
vereador Paulo Manoel Vicente,  convocou os vereadores para a quadragésima quinta sessão ordinária,  a
realizar-se no dia sete de agosto de dois mil e dezoito, às dezoito horas, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando
a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 
              Vereador Paulo Manoel Vicente        Vereador Murilo Pereira                                                               
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